



### **¡Nuestros cuerpos no son mercancías!**

El Espacio de Mujeres Diversas expresa toda su solidaridad con Astrid Arredondo Elejalde, su familia y la comunidad de Morales Duque en Santander de Quilichao por los graves hechos de violencia hacia su humanidad que hoy tienen a Astrid en una clínica luchando por su vida.

Denunciamos las agresiones de las que seguimos siendo víctimas las mujeres, jóvenes y niñas, en este caso, por un mercado que encuentra en nuestros cabellos no una parte de nuestros cuerpos sino una mercancía para lucrar los bolsillos e intereses de quienes alimentan este negocio.

Animamos a toda la comunidad del barrio Morales Duque y a la familia afectada a levantar la voz, juntas y juntos somos más fuertes para denunciar y exigir el derecho a una ¡vida libre de violencias!

Mujeres Diversas se suma a la acción de movilización que lidera la comunidad de Morales Duque, sacamos nuestra voz y nuestra fuerza para seguir luchando contra todas las violencias que nos impiden a las niñas, jóvenes y mujeres disfrutar las calles y recrearnos de manera tranquila. Seguiremos en la lucha por defender nuestros cuerpos del machismo y el mercado que nos convierte en objetos.

Esperamos que las autoridades pertinentes aceleren los procesos de investigación y hagan justicia, no podemos permitir que situaciones como estas queden en la impunidad.

**¡Queremos que las calles estén libres de acoso sobre nuestros cuerpos y sobre nuestras vidas!**

**¡Nuestros cuerpos no son mercancías!**

**¡Queremos calles seguras para las niñas, jóvenes y mujeres!**

**14 de mayo de 2018, Santander de Quilichao, Cauca.**